



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

cancer

Question écrite n° 101341

Texte de la question

Mme Véronique Besse attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur le coût de plus en plus élevé des traitements contre le cancer. Aujourd'hui, la sécurité sociale rembourse de moins en moins les traitements médicaux contre le cancer, en raison d'une augmentation significative des prix. L'évolution des traitements et leur difficulté pour être réalisés par les laboratoires expliquent l'augmentation constante des prestations. Mais cette pratique a des conséquences directes sur les patients. Un nombre croissant de patients ne peuvent pas avoir accès à certains traitements onéreux, comme par exemple l'hormonothérapie. C'est pourquoi elle lui demande d'énoncer les solutions gouvernementales envisagées afin d'agir contre ce phénomène inquiétant.

Données clés

Auteur : [Mme Véronique Besse](#)

Circonscription : Vendée (4^e circonscription) - Non inscrit

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 101341

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Affaires sociales et santé

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clée(s)

Question publiée au JO le : [13 décembre 2016](#), page 10193

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)